

Sucede

FALLECIMIENTOS

Comunicamos el sensible fallecimiento del señor Carlos Herrera Urrutia (Q.E.P.D.), destacado y querido reportero gráfico, con más de 40 años de trayectoria en medios de comunicación de Curicó, la región y el país. Sus funerales se realizarán hoy, viernes 11 de julio, en el Cementerio Parque Curicó, después de una misa que se oficiará a las 15:00 horas en la Iglesia La Merced.

Comunicamos el sensible fallecimiento del señor Carlos Alberto Cruz Cubillos (Q.E.P.D.), quien tuvo una destacada trayectoria como funcionario público en la provincia de Curicó y que en la actualidad desempeñaba funciones en Somos Pro. Sus funerales se realizarán mañana, sábado 12 de julio, a las 10:00 horas, en el Cementerio Parque Curicó.

Club de la Unión. El directorio del Club de la Unión de Curicó, tiene el agrado de invitar a los señores Socios del Club y señoras a una ceremonia a efectuarse hoy, viernes 11 de julio, a las 19:00 horas, en su sede, oportunidad en la que la institución realizará un homenaje a socios destacados y distinguirá a Viña Requiringua, representada por don Santiago y don Ramón Achurra Larraín, por su aporte al desarrollo de la actividad vitivinícola de nuestra zona.

Actividad solidaria. La Agrupación Padres TEA Rauco invita a la comunidad a asistir a un Campeonato de Baby Fútbol para reunir fondos para la entidad. El evento deportivo se llevará a cabo mañana, sábado 12 de julio, desde las 11:00 horas, en el gimnasio municipal de Rauco.

Sarmiento Previene. Una entretenida actividad ha programado la Municipalidad de Curicó, a través de su oficina de Senda Previene. Se trata de la primera versión de Sarmiento Previene, que a través de una actividad de Plogging, una tendencia a nivel mundial que mezcla la práctica deportiva con el cuidado del medio ambiente, limpiando sectores estratégicos de la localidad. La actividad se realizará el viernes 18 de julio, desde las 10:00 horas y tendrá como punto de inicio el Cesfam Sarmiento.

Concurso Mujer Empresaria Turística 2025. Sernatur Maule, en conjunto con la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de la Región del Maule y BancoEstado, invitan a participar en el Concurso Mujer Empresaria Turística 2025, iniciativa que estará abierta hasta el viernes 18 de julio y que busca destacar la trayectoria de mujeres en el Turismo.

Exposición "Territorio". Hasta el 26 de julio, en la Sala Pedro Olmos del Centro de Extensión de la Universidad de Talca se estará exhibiendo la muestra "Territorio". Se trata de una selección de obras de Mauricio Torres Vienne, que invitan a un viaje visual por los paisajes y atmósferas de la Región del Maule.